



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Kapolresta Cirebon Kunjungi SDN 3 Cipanas Bersama Jajaran Forkopimda

**Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID**

Jun 7, 2024 - 21:43



**KAB. CIREBON** - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengunjungi SDN 3 Cipanas, Kecamatan Dukupuntang, Kabupaten Cirebon, Jum'at (7/6/2024). Kegiatan kunjungan tersebut turut dihadiri jajaran Forkopimda Kabupaten Cirebon. Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengaku sengaja keliling dari sekolah yang satu ke sekolah yang lain karena ingin memastikan seluruh anak-anak didik yang sedang belajar bisa meraih cita-citanya sampai setinggi langit dan tidak mengalami kendala di perjalanan selama menempuh pendidikan. "Kami ingin anak-anak Indonesia, khususnya anak-anak Kabupaten Cirebon menjadi sumber daya manusia generasi emas yang akan

menjadi pemimpin Indonesia di masa yang akan datang," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. Kapolresta Cirebon juga selalu menanyakan apa cita-cita dari anak-anak SDN 3 Cipanas yang didekatinya. Hal ini dilakukan untuk memberikan motivasi kepada anak-anak. Ia mengatakan, kehadirannya, bersama Bapak PJ Bupati Cirebon, Bapak Dandim Forkompimda Kabupaten Cirebon serta Kepala Dinas di SDN 3 Cipanas dalam rangka silaturahmi tatap muka dengan masyarakat. Kepolisian mempunyai tugas sebagai Pemelihara Kamtibmas, Pelindung, Pengayom, dan Pelayan Masyarakat. Kapolresta juga mengingatkan guru-guru, bahwa sebagai pendidik juga harus bisa mengajarkan kepada anak-anak kita pendidikan karakter, tata krama, nilai-nilai sopan santun, nilai-nilai tentang kehidupan. Kapolresta juga memberikan edukasi hidup sehat dengan menjaga kebersihan, mengajak anak-anak untuk makan makanan sehat, tidak jajan sembarangan. Selain itu, juga disampaikan pesan-pesan Kamtibmas seperti pesan agar anak-anak tidak menjadi korban kekerasan seksual dengan cara berani menolak dan berani melapor jika ada orang lain selain kedua orangtuanya memegang bagian-bagian tubuh sensitifnya dan anak-anak harus menjauh dari orang tersebut. Juga diingatkan kepada semua yang hadir di acara tersebut, dalam berkendara harus patuh dan tertib dalam berlalu lintas dengan memakai helm jika berkendara roda 2 dan kelengkapan lainnya. "Kami juga mengimbau seluruh elemen masyarakat untuk dapat segera melaporkan apabila melihat atau menemukan berbagai tindak kejahatan di sekitarnya melalui layanan Call Center 110 Polresta Cirebon," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. Setiap laporan atau aduan yang diterima akan ditindaklanjuti dan petugas yang berada terdekat dengan lokasi yang dilaporkan. Laporan maupun aduan masyarakat akan sangat membantu kepolisian dalam menjaga kondusifitas kamtibmas. "Peran seluruh elemen masyarakat sangat besar untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas. Selain itu, partisipasi masyarakat juga dibutuhkan untuk menjaga keamanan lingkungan dan sangat berarti bagi kepolisian," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.